



La visite de la Statue Pèlerine en Syrie a été reportée



En date du 27 août 2015, le Sanctuaire de Fatima a reçu une communication de Sa Béatitude le Patriarche Gregorios III de Damas, en Syrie, déclarant qu'en raison de l'aggravation des conditions à Damas, il ne considère pas opportun d'effectuer la visite demandée antérieurement de la Statue Pèlerine de Notre-Dame de Fatima à ce diocèse-là, et demande que la visite soit renvoyée à une date postérieure, plus favorable. Étant donné que le Sanctuaire de Fatima avait annoncé aux médias, le 12 août, que cette visite de la Statue Pèlerine à Damas, était prévue du 7 au 9 septembre de cette année 2015, il vient maintenant communiquer son report. *Le Rectorat*

www.fatima.pt/fr/news/la-visite-la-statue-pelerine-en-syrie-ete-reportee